



Tübingen, 12.11.2013

**Herzliche Einladung zum
*IRIS-Fachgespräch***

**Zuschreibungen * Anerkennung * Unterstützung
- Zur Begleitung von Bildungsverläufen**

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe IRIS-FreundInnen, liebe Interessierte,
in einer Reihe von Fachgesprächen möchten IRIS e.V. (Institut für regionale Innovation und
Sozialforschung) Ihnen und Euch Einblicke in aktuelle Forschungsprojekte, Ergebnisse und
Diskurse geben und den fachlichen Austausch zwischen Praxis und Forschung fördern.

Den Auftakt zur IRIS-Fachgespräch-Reihe bildet am

Montag, den 09. Dezember 2013, 18 - 20 Uhr

das Thema

„Zuschreibungen. Anerkennung. Unterstützung – Zur Begleitung von Bildungsverläufen“.

Ausgehend von den Ergebnissen des kürzlich abgeschlossenen EU-Forschungsprojektes GOETE
(Governance of Educational Trajectories in Europe; [Projektdetails](#)) diskutieren wir gegenwärtige

Herausforderungen für Eltern, LehrerInnen, SozialpädagogInnen und andere Fachkräfte, die Jugendliche im Übergang Schule-Beruf unterstützen und begleiten.

Den Schwerpunkt bildet dabei zum einen die Frage nach **Zuschreibungsprozessen an Eltern** und nach der Bedeutung wechselseitiger **Anerkennung** zwischen Eltern und Schule für die Begleitung von Bildungsverläufen. Zum anderen soll in den Fokus gerückt werden, welche **Unterstützung** sich **Jugendliche im Übergang** wünschen.

Das Fachgespräch findet in den Räumlichkeiten von IRIS e.V. in der Fürststraße 3 in Tübingen statt ([Anfahrt](#)).

Für unsere Vorbereitungen wäre es hilfreich, Rückmeldung zu erhalten, ob Sie gerne dabei sein möchten/ob du gerne dabei sein möchtest. Rückmeldungen bitte bis Montag, den 02. Dezember 2013 per Mail an iris.tue@iris-egris.de.

Auf einen interessanten Austausch mit Ihnen und Euch und zahlreiches Kommen freuen sich,
für IRIS e.V.

Barbara Stauber, Nina Wlassow und Andrea Bosch